

Frente a los últimos hechos de violencia registrados en Quillota —incluyendo disparos al aire y fuegos artificiales durante la noche de este martes, en el contexto del velorio de una persona asesinada— se desarrolló una reunión de coordinación entre el alcalde de Quillota, el Delegado Presidencial Provincial José Orrego, Carabineros de Chile y la Policía de Investigaciones, con el fin de articular medidas concretas para resguardar la seguridad de la comunidad, en el marco del funeral que ocurrirá durante la tarde de este miércoles.

Estos hechos, que fueron ampliamente denunciados por vecinos, han incrementado la sensación de inseguridad en sectores residenciales, motivando al municipio a actuar con determinación. Por petición directa del alcalde, se gestionó una reunión de emergencia con las policías y autoridades regionales para definir un plan de acción que ya está en marcha.

Anuncio Patrocinado

Desde la Delegación se informó que durante la jornada de ayer Carabineros desplegó operativos que resultaron en la detención de seis personas, cuatro de ellas con órdenes vigentes. Asimismo, se implementará un dispositivo especial con motivo del funeral programado para hoy, con el propósito de prevenir nuevos hechos de violencia.

“Queremos ser claros y enfáticos de que Carabineros estuvo trabajando durante lo que fue el día ayer durante todo el día entregando una cantidad de detenidos no menor, estamos hablando de seis personas detenidas, dos de ellos o cuatro de ellos con órdenes vigentes. Además durante el día de hoy entendiendo también el funeral que se va a desarrollar a propósito de los últimos hechos que ocurrieron, es que va a haber un dispositivo específico también de parte de Carabineros para poder asegurar la seguridad de toda la comunidad.”, señaló la Delegación Presidencial. Añadiendo que la Policía de Investigaciones está llevando investigaciones muy importantes a propósito de lo acontecido y se va a seguir trabajando.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, el alcalde de Quillota, Luis Mella, entregó un mensaje directo a la comunidad:

El alcalde de Quillota, en tanto, entregó un mensaje directo a la comunidad llamando a la tranquilidad, ya que se están coordinando trabajos junto a policías para mantener segura a toda la comuna.

“Ayer especialmente, se ha hecho una labor policial que ha significado la detención de personas que tenían órdenes pendientes con la justicia. Desde la municipalidad vamos a seguir trabajando con las policías, con la delegación, para la tranquilidad de ustedes. Hoy día vehículos municipales de patrullaje mixto, y también drones especialmente arrendados por nuestro municipio, van a estar vigilando para que la comunidad pueda mantener la tranquilidad”.

Desde Carabineros, el mayor Julio Ramos Muñoz, comisario de la Cuarta Comisaría de Quillota, explicó que se han desplegado servicios preventivos desde el día anterior y que continuarán hasta horas de la tarde, posterior al funeral. Además, destacó la llegada de refuerzos especializados.

“Contamos con apoyo de personal de la ECO, de distintas comisarías de la Prefectura de Marga Marga, el dispositivo Centauro, y esta tarde se sumará personal de la Comisaría de

Control de Orden Público de Valparaíso. Nuestro objetivo es garantizar que la comunidad pueda continuar con su vida en tranquilidad.”

Finalmente, se reiteró el llamado a la colaboración ciudadana:

“Invitamos a cualquier persona que tenga antecedentes sobre el homicidio ocurrido el domingo a que los entregue a la Policía de Investigaciones, institución que lidera la investigación.”

y tú, ¿qué opinas?